

Escuela Manuel Bulnes

Estudiantes desafiaron su concentración con deletreo de palabras

● Alta participación en esta cuarta versión del concurso que busca fomentar la lectura en la comunidad educativa.

Christian Jiménez

cjimenez@elpinguino.com

Los estudiantes de todos los niveles de la Escuela Manuel Bulnes participaron de la cuarta versión del concurso de deletreo de palabras, una iniciativa que organiza la biblioteca del establecimiento.

La coordinadora del Centro de Recursos para el Aprendizaje, Fanny Vargas, explicó que el año anterior retomaron esta actividad con el objetivo de fomentar las visitas al espacio de lectura.

“Las palabras fueron extraídas de textos de estudios de lenguaje. Y nosotros tratamos de hacer hartos concursos

para incentivar a que vengan a la biblioteca”, señaló.

Por su parte, Pablo Segovia, subdirector del establecimiento, realizó un positivo balance de esta actividad: “Creo que esto ha sido satisfactorio, hemos tenido una gran participación de parte de los estudiantes desde prekinder a 8° básico”.

El desafío

Pasadas las 12 horas de ayer, fue el turno de los alumnos de 3° básico, una competencia que fue reñida hasta el final y que fue difícil para el jurado definir a los ganadores de las primeras siete rondas. Luego de eso, tuvieron que deletrear palabras que no formaban parte



CIN

Los estudiantes fueron ágiles para reconocer las palabras y deletrearlas.

del listado que fue entregado hace 45 días.

Opinión de estudiantes

-Naomí Ríos, de 4° básico contó que estudió bastante las palabras que podrían estar entre las opciones a deletrear.

-Anaís Pereda, de 3° básico, dijo que su experiencia en esta actividad le gustó mucho, “ojalá poder participar otra vez”, y que las palabras no fueron tan difíciles reconocerlas y deletrearlas.

-Elbelet Cardozo, de 3° básico, señaló que esto le pa-

reció “bien, divertido pero el problema es que me puso muy nerviosa, me trababa un poco”.

-Vicente Alonso, de 3° básico, comentó: “Me puse nervioso, ansiedad, cuando me fui a sentar creí que había perdido. Fue complicado, ya que no me tocaron las palabras que quería”.

Para esta mañana se contempla la ceremonia de premiación en el recinto educativo. Quienes fueron los más asertivos recibirán un diploma y medalla por sus logros.

